



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 058-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inclusión económica con producción de café

Cajamarca es el segundo productor de café a nivel nacional, existen 79 mil hectáreas con plantaciones y genera empleo a más de 34 mil familias.



El presidente de la junta nacional de café, Anner Román Neira, dijo, “la región Cajamarca es el segundo productor de cantidad y calidad de café a nivel nacional, existen 79 mil hectáreas con plantaciones y genera empleo a más de 34 mil familias; mientras que a nivel mundial, el Perú se ubica entre los primeros diez países productores de café”.

El nuevo modelo de desarrollo que plantea Cajamarca está basado en potenciar las actividades productivas –agricultura y ganadería-, por ello el vicepresidente regional, Cesar Aliaga Díaz y el gabinete de asesores se comprometieron elaborar un proyecto de inversión pública en coordinación con la junta nacional del café, para potenciar la cadena productiva de café en la región Cajamarca.

El cultivo de café genera millones de puestos de trabajo a nivel nacional, mejora las condiciones de vida de las familias más pobres de nuestra patria; sin embargo, no existe políticas claras del gobierno central para masificar el cultivo del café a nivel nacional y ubicarse entre los primeros productores a nivel mundial, indicó, Anner Román Neira.

En la región Cajamarca existe un clima apropiado para producir el mejor café orgánico, esperamos ampliar la frontera de cultivo de café, renovar las plantaciones viejas para que la producción esté en crecimiento; con el proyecto de inversión pública, permitirá controlar las plagas que atacan a las plantaciones de café para evitar pérdidas económicas en las familias productoras.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 26 de marzo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**